

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les témoignages de sympathie et d'affection qui lui ont été adressés lors de son grand deuil et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Robert DÉPRAZ

senior

prie toutes les personnes qui l'ont entourée par leur présence, leurs messages, leurs envois de fleurs et leurs prières de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Un remerciement tout particulier au personnel du CHUV, de la Fondation Clémence, de l'hôpital Sylvana et de la Fondation des Baumettes, pour leurs soins compétents qui ont été donnés avec tant d'humanité ainsi qu'au CMS de Valency, qui lui a permis de vivre bien quelques années à la maison.

Messe du 30e, le dimanche 15 avril, à 10 heures en l'église St-Joseph (Prélaz).

Lausanne, mars 2012